

**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE****Genève, le 21 juillet 2020****DÉSIGNATION DE FRÉDÉRIQUE TISSANDIER AU
POSTE DE DIRECTRICE DE LA COMMUNICATION**

Le Comité de direction des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) a validé, ce mardi 21 juillet, la désignation de Madame Frédérique Tissandier au poste de directrice de la communication des HUG.

Journaliste de formation et au bénéfice d'une large expérience dans les médias, l'événementiel et la communication digitale, Frédérique Tissandier travaille depuis une dizaine d'années au sein d'organisations internationales de la santé ayant leur siège à Genève. En 2012, elle a rejoint Gavi, l'Alliance du Vaccin (anciennement l'Alliance Mondiale pour les Vaccins et l'Immunisation) en tant que cheffe des relations médias et de la communication.

Forte de ses compétences dans tous les domaines de la communication, de sa capacité à gérer des projets et de ses qualités managériales, Frédérique Tissandier viendra apporter sa créativité et son dynamisme aux activités déployées par les HUG.

Frédérique Tissandier entrera en fonction le 1^{er} octobre 2020.

Photo portrait de Frédérique Tissandier disponible sur demande

Pour de plus amples informations

HUG, Service de presse et relations publiques
presse-hug@hcuge.ch
+41 22 372 37 37

Retrouvez tous nos communiqués de presse, depuis 2011, sur [notre site Internet](#).

Si vous n'êtes pas encore abonné à nos listes de diffusion et désirez recevoir nos communiqués de presse, [laissez-nous vos coordonnées](#).

**Les HUG : soins, enseignement et recherche de pointe**

Les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) rassemblent huit hôpitaux publics et deux cliniques. Leurs missions sont de prodiguer les soins à la communauté dans toutes les spécialités médicales, de contribuer à former les médecins et professionnels de la santé et d'effectuer des recherches médicales et soignantes. Les HUG sont centre national de référence pour l'influenza et les infections virales émergentes, ainsi que pour les maladies du foie de l'enfant et la transplantation hépatique pédiatrique. Ils sont centre collaborateur de l'OMS dans cinq domaines. En 2019, avec leurs 11'945 collaborateurs, les HUG ont accueilli 64'134 cas hospitaliers, assuré 130'747 entrées aux urgences, 1'109'781 de prises en charge ambulatoires, 28'689 interventions chirurgicales et 4'248 naissances. 1'030 médecins internes et chefs de clinique, 2'159 stagiaires et 193 apprentis y effectuent leur formation. Les HUG collaborent étroitement avec la Faculté de médecine de l'Université de Genève, l'OMS, le CHUV, l'EPFL, le CERN et d'autres acteurs de la Health Valley lémanique à différents projets de formation et de recherche. Le budget annuel des HUG est de 1.94 milliard de francs.

Plus de renseignements sur :

- les HUG : www.hug-ge.ch – presse-hug@hcuge.ch
- Rapport d'activité, chiffres-clés et plan stratégique : <https://panorama.hug-ge.ch> et publications-hug